

LICENCIATURA EN ENFERMERIA

DOCENTE

MARIA CECILIA ZAMORANO

ALUMNO: ESTEFANI SALAS TORRES

MATERIA: ADMINISTRACIÓN Y EVALUACIÓN DE

ACTIVIDAD: ENSAYO

FECHA: 04/06/2020

2.2.1.- ESTRUCTURA FORMAL DEL DEPARTAMENTO DE ENFERMERÍA

A lo largo de la historia del origen y evolución que ha tenido la enfermería se puede ver que tiene una gran diversidad de departamentos que la conforman no solo el arte de cuidar ante una intervención o cuidado, desde el hecho cuando se encuentran dentro de un hospital las cuyas funciones son muchas .

Se van realizando para una mejor atención el presente ensayo se pretende de explicar e englobar cuyas funciones que se realiza y se apegan al usuario con un solo propósito de una atención de calidad, esto ayuda es mutua como profesionales a poder trabajar de la manera más correcta y desempeñar nuestras habilidades.

El Departamento de Enfermería es la estructura organizativa que tiene la responsabilidad de la administración de enfermería en todos los niveles de atención que se brinda al usuario. Se integra con todo el personal de Enfermería, profesional y auxiliar. (ANTOLOGIA, 2020)

El profesional de enfermería trabaja de una manera organizada para que todo tenga un seguimiento, resalta que todo es como un ciclo que van seguidos unos de otros el departamento de administración de enfermería se tiene una misión, visión donde nace la iniciativa y responsabilidad para poder tener un orden e equilibrio, de ahí se rigen las ideas o la filosofía en la que se realiza con las normas que se rigen para que se ejecuten.

Tomando en cuenta lo anterior nace la pregunta y esta ayudara a responder las dudas como mismas y ajenas ¿para qué sirve los departamentos de administración? necesitamos respuestas podemos hacer un concepto propio.

Departamento de Enfermería

Evaluar los servicios de enfermería a través de indicadores de calidad de la atención, eficacia y productividad que permitan detectar áreas de oportunidad e instrumentar procesos de mejora continua. (ANTOLOGIA, 2020)

Considero que a lo largo que se estudia la licenciatura, observamos, leemos cuando tenemos contacto por primera vez un hospital, se sabe todo lo que tienes que hacer que debes hacer. A si es el departamento de enfermería es otra enfermera que tiene un

equipo de trabajo donde se asume responsabilidades, la correcta administración de insumos, personal, como se reparte en partes donde de un departamento salen tantos pequeños pero con el fin común de poder trabajar , mejor trato al usuario , familiar , convivencia .

Se mencionaba en el texto anterior que es a través de indicadores que se utiliza por gracias ellos nos dice como trabajar adecuadamente. Como todo equipo se debe elegir un líder para poder trabajar, repartir tareas y abarca también la jerarquía la palabra jerarquía se define como el orden de algunos elementos de acuerdo a ciertas características.

Este es un término que se utiliza para definir las posiciones de poder que se suceden dentro de un organigrama empresarial o institucionalidad poder realizarlo.

Dentro de las instituciones de salud se trabaja de esta manera organizada Hoy en día se hace necesario que entendamos la importancia de cada uno de los procesos y registros establecidos en el área de recursos humanos, ya que mundialmente las economías han dado un giro significativo sobre sus áreas de interés, encontrándonos ante un entorno de constantes cambios y de alta competitividad, donde el proceso de globalización y apertura de mercados amenaza de forma arrastrante nuestros intereses nacionales.

Mencionado antes lo retractado en el ensayo los principales puntos que se debe de tomar según mi punto de vista con lo poco y mucho que se ha tenido contacto con una institución de salud , se ve la manera en la que se trabaja no todo lo que se ve en el exterior sucede en lo interior .

-“Para ser una enfermera se necesita inteligencia y disciplina para adquirir conocimientos y ser capaz de ejercer el pensamiento crítico”.-Tilda Shalof.

Bibliografía

Administración y Evaluación de los Servicios de Enfermería.

Licenciatura en Enfermería

Noveno Cuatrimestre